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Be a gift to the world 

                   世界へのプレゼントになろう 

2015～2016年度 ＲＩ会長 K.R.ラビンドラン 

銚子東ロータリークラブ Weekly  Bulletin   NO. 2105 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第２１０５回 例 会 平成 27年 7月 14日 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 

点     鐘 … 藤崎 一成 会長 

ロータリーソング … 我 等 の 生 業 

来訪ロータリアン紹介 

… 親睦活動･家族委員会 

会 長 挨 拶 … 藤崎 一成 会長 

御 祝 披 露 … 藤崎 一成 会長 

誕 生 祝 … 木村 貞夫 会員(7月 10日) 

結婚記念日 … なし 

入会記念日 … 堀   猛 会員(7月 12日) 

 

幹 事 報 告 …星野  隆 幹事 

 

 

 

 

 

ニコニコＢＯＸ … 親睦活動･家族委員会 

 

銚子ＲＣ会長・幹事就任挨拶 

五大奉仕委員長就任挨拶 

 

出 席 報 告 … 出席･プログラム委員会 

 

来週のプログラム平成（27年 7月 21日） 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 

卓  話 

「出前教室」 飯田 貴之 会員 

第７分区ガバナー補佐就任挨拶 

第 1回定例理事会（例会終了後） 

 

お食事「たけみ」 

くちなしの花 提供：宮内 宗一会員 
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第2104回例会(平成27年7月7日) 

会長挨拶               藤﨑 一成 

さて、この度、歴史と伝統ある銚子東RCの会長を仰せつ

かり、諸先輩方が連綿として築き上げてこられた歴史の重

みを全身に感じては、身の凍る緊張感で一杯であります。 

我がクラブは昭和47年5月16日、初代網中喜一郎会長、

そして大内恭平幹事の元、創立されました。以来今日まで、

諸先輩方のご尽力により、44年の長きにわたり、輝かしい

数々の栄光を刻んで参りました。未だ入会歴の浅い私にと

って「クラブ活動計画書」を開く度に感ずることがありま

す。それは歴史の重みであります。ここに刻まれた歴代の

会長幹事のお名前…。そして財団、米山等の功労者のお名

前…。それらを拝見する度に歴史の重みはずっしりと身に

迫り「果たして私ごときがその重責を全うし得るのか」と

の思いを深くいたします。しかし「会長職を務めることこ

そ、今日まで私を育んで下さった銚子東RCの皆様方へのご

恩返しの機会ではないか」と心し、一年間務めて参る決意

であります。皆様のご支援とご協力を切にお願い申し上げ

ます。 

結びに昨年度、強力なるリーダーシップでクラブを牽引

してこられた石井哲也直前会長。並びに女性ならではのき

めの細やかな対応で活躍してこられた石毛園子幹事、誠に

お疲れ様でございました。お二方のご努力を次世代までし

っかりと引き継いでいけるよう、本年度、星野幹事と手を

取り合ってクラブ運営に努めて参りますので、折に触れ機

に触れ、ご指導を下さいます様、お願い申し上げます。 

それでは今週も、ロータリー哲学の実践により、皆様方

のご事業が益々の発展を遂げられることを切に願いつつ、

会長挨拶を終わらせて頂きます。ありがとうございました。 

幹事報告 

１・ガバナー事務所より 

・委嘱状送付のご案内 

・活動計画書送付先のお知らせ 

・地区大会記念ゴルフ大会のご案内 

・クラブ米山委員長セミナーのご案内 

・2015年7月ロータリーレートのお知らせ 1$＝124円 

・第13回 日韓親善会議開催のご案内 

・松戸北ロータリークラブ 例会場変更の件 

・寄付･認証ロータリークラブの手引き2015-16年度版 

・事務所開設のご案内 

・会員増強セミナー出席者ご登録のお願い 

・「クラブの相談窓口」ご案内 

・財団室ニュース7月号 

・RI公式推薦書式について 

・ロータリー財団セミナー出席者ご登録のお願い 

・バギオだより第49号 

・「第14回ロータリー全国囲碁大会」のご案内   受領 

２・2014－15年度ガバナー事務所より 

・ガバナー月信報告６月分データご報告の件 

・市原ロータリークラブ 事務所移転のお知らせ 

・第5回（最終回）会員増強ウェビナーのご案内 

・2014－15年度ガバナー事務所閉鎖のご案内   受領 

３・ガバナーエレクト事務所より 

仮事務所開設のご案内              受領 

４・第7分区2014－15年度ガバナー補佐より 

Ｉ・Ｍ報告書                  受領 

５・ロータリー米山記念奨学会より 

・米山奨学生 世話クラブ補助費送金案内の件 

・2015-16年度 普通寄付金送金のお願い      受領 

６・地区青少年奉仕委員会より 

ローターアクトクラブ第1回合同会議のご案内   受領 

７・銚子市交通安全都市推進協議会事務局より 

 平成27年夏の交通安全運動実施要項の送付について 

     受領 

８・ロータリー東日本大震災青少年支援連絡協議会より 

「ロータリー希望の風奨学金」支援お礼状     受領 

９・銚子リトルリーグ野球協会より 

後援のお願い                  受領 

10・千葉科学大学より 

アメリカ･ブラジル訪日文化研修団送別会について(ご案

内)                      受領 

11・ロータリーの友事務所より 

「ロータリーの友」電子版のご案内        受領 

12・海匝健康福祉センターより 

 平成27年度千葉県「ダメ。ゼッタイ。」普及運動及国 

連支援募金の実施について（依頼）        受領 

13・例会変更のお知らせ 

 旭ＲＣより 

  7／17(金)・7／31(金) 定款第6条第1節により休会 

  7／24(金)→7／26(日) ＩＭの為、振替休会   受領 

☆活動計画書受領  館山ＲＣ 

☆週報受領  鹿島臨海ＲＣ 波崎ＲＣ 八日市場ＲＣ 

会長就任挨拶             藤﨑 一成 

2015～16 年度国際ロータ

リー会長、ラビンドラン氏は

今年度のテーマを「Be a gift 

to the woald」～世界へのプ

レゼントになろう～と提唱

されました。これを受けて櫻

木ガバナーは本年度の地区

行動目標を「原点を知り、考える」と定められ、ロータリ

アン一人ひとりが、ロータリーの歴史を知り、考える中で、

ロータリーへの理解を深めることが大事であると説かれま

した。そして「最終的には会員個人個人が自分の実生活の

中で、或いは商売の中でクラブで学んだ心を持って活動す

ることが大事である」と括られております。 

 これらRI会長、並びに櫻木ガバナーの方針を受けて、我々

ロータリアンはどのように行動していけばよいのでしょう

か。私は以下の四段階の実践を経ることで活動が実を結ぶ

ものと考えております。 

まず第一段階として…入会の新旧を問わず、ロータリー

活動に積極的に関わる中でロータリーを学び直し、自分な

りに考えを巡らせる。 

次いで第二段階として…これらロータリー活動の中で自

分自身が磨かれていき、善意が呼び起こされる。 

そして第三段階として…呼び起こされた善意のまま、事
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業生活や社会生活において奉仕の理念を実践する。 

最後に第四段階として…奉仕の理念の実践により、事業

を通じて社会に良い影響を与え、結果、国や地域、業界の

発展に貢献（プレゼント）することができる。 

 こういうプロセスになるのではないかと思います。 

 かくのごとく考えた時、ロータリーは「事業家、あるい

は職業人が踏み行うべき、実践哲学である」といえるので

はないでしょうか。実践哲学であるならば、ロータリーを

実践すれば、社会に良い影響をもたらすことは勿論のこと、

自社の発展が約束されることもこれまた、疑いありません。

だからこそ 100 年以上にもわたって全世界の中でロータリ

ーが発展し続けてきたのだと思います。このことはロータ

リーの歴史を紐解いた時、明らかになります。 

 ロータリークラブが産声をあげたのは1905年、シカゴの

街であります。当時のシカゴは、金の亡者の集まりで、商

業道徳はなく、自分の利益の為なら他人を蹴落としてでも

…という風潮が蔓延し、強欲資本主義のなれの果てとも呼

べるような状態でありました。それでいて各企業が発展し

ていたならまだしものこと、その実態たるや破産や倒産が

相次いでいたとのことであります。その状態に嫌気を覚え

ロータリー運動を開始したのがポール・ハリスであります。

ポール・ハリスは本当に信頼できる仲間を求めてロータリ

ークラブを創設しましたが、その後、多くの事業家が入会

しました。そして「最もよく奉仕する者、最も多く報いら

れる」 という金看板を打ち立て、さらにその後「四つのテ

スト」という公式標語を生み出すに至りました。これこそ

ロータリー哲学の結晶化ともいうべきでありましょう。 

 では、これらロータリー哲学の実践の結果はいかようで

あったのでありましょうか。二つの事例を挙げたいと思い

ます。 

 四つのテストの創案者であるハーバード・J・テーラーは、

1932年、調理器具メーカーのクラブ･アルミニウム社の再建

を依頼されました。テーラーが社長を引き受けた時、同社

はすでに破産寸前状態。40 万ドル以上の債務超過であった

ということです。同社を再建する為にテーラーは「四つの

テスト」を考案し、それを全従業員に配布し、あらゆる場

面で四つのテストを判断基準にするようにしました。結果、

1937 年までに、同社の業績は著しく好転。債務超過を脱却

しただけでなく、何と負債は全て完済。その後の15年間で

は、株主に対して 100 万ドル以上もの配当が支払われたと

のことであります。 

 また、ロータリアンとして世間的にも有名なケンタッキ

ーフライドチキンの創業者カーネル・サンダースもまた、

ロータリー哲学の実践者でありました。彼は様々な事業を

興こす中、65 歳にして何と無一文にまで転落してしまいま

した。並みの事業家であれば、65歳という年齢を考えても、

そこから再起を図ろうとは思わないはずです。しかしロー

タリー哲学の実践者であった彼は違った。65 歳からケンタ

ッキーフライドチキンのフランチャイズビジネスを初めた

のであります。そして起死回生。彼が無一文で創業した会

社は、15 年の時を経てヒューブラインという会社が、日本

円に換算して約1000億円もの大金で買収する程、急成長を

成したのであります。 

 今、日本にあるケンタッキーフライドチキンの店先に立

っているカーネル・サンダースの像の胸に目をやった時、

その背広の襟には、我等と同じロータリーバッチがつけら

れいることをはっきりと見ることができます。これはカー

ネルが「自分がロータリー哲学の実践者であることを後世

の皆に示したい」と言わんばかりと感じるものであります。 

 以上、ケンタッキーのカーネル。また、四つのテストで

倒産寸前の会社を再建したハーバード・J・テーラー。これ

らの例を見るとき、ロータリー哲学の実践が企業繁栄の鍵

であることは明白であります。そこに大切なことは、我ら

もまたロータリー哲学を実践すれば、消費者や顧客を真に

喜ばせ、同時に大いなる利潤を手にして自社を発展させる

ことができるということであります。これによって納税、

あるいは雇用等、世の中に良い影響が与えられるのです。 

そこに「千里の道も一歩から」と申します。まずは目先

の例会、そして様々なるロータリー活動に参加していくこ

とがロータリー実践の第一歩であります。先人達が築き上

げてこられた、事業発展の不変の法則たるロータリー活動

にその身を任せてみようではありませんか！そしてその実

証をこの銚子の地から全国に発信していこうではありませ

んか！自分がRCの行事に参加することがひいては、銚子の、

千葉の、いや、日本の国ためになるとの思いで積極的に取

り組んで参りましょう。 

 結びに、ロータリー哲学の実践により皆様方のご事業が

益々の発展を遂げられることを切に願いつつ、会長就任挨

拶に変えさえて頂きます。ご清聴ありがとうございました。 

※参考文献 

カーネルサンダースの教え・中野明著・朝日新聞出版・四

つのテスト・その由来をひもとく・ダレル･トンプソン著 

幹事就任挨拶             星野  隆 

今年度、幹事を務めさせ

ていただくことになりまし

た。一生懸命頑張りますの

で、会員皆様のご指導とご

協力をお願い致します。 

一年間宜しくお願い致し

ます。 

新会長・幹事へバッジ贈呈 

 

 

 

旧会長・幹事へ記念品贈呈 
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―――ニコニコ――― 

石井哲也直前会長・石毛園子直前幹事 

 1年間会員の皆様のご協力ありがとうございまし

た。 

藤﨑一成会長・星野隆幹事 

 本日より 1 年間お力添えを下さいます様お願い申

し上げます。 

森はるみ君 

 6月 24日、長女に男の子が生まれました。私もと

うとうおばあさんになってしまいました。おじい

様の先輩方、ご指導よろしくお願いします。 

臨時理事会開催及び持回り決議 議事録 

①日  時 平成 27年 7月 6日(月) 11：00 

通知方法 事務局よりファクシミリにて送信 

議  題 

１・入会希望者（被推薦会員候補者）の件 承認 

②日  時 平成 27年 7月 9日(木) 11：30 

通知方法 事務局よりファクシミリにて送信 

議  題 

１・ＩＭ集合時間を早める件        承認 

   12：30→11：00集合 

２・弁当代補助の件            承認 

３・ＩＭ後の慰労会の件          承認 

新入会員紹介 

平成 27年 6月 30日入会 

大内 一恭 会員 

事業所名：大丸タクシー㈱ 

役  職：代表取締役社長 

職業分類：タクシー業 

所属委員会： 

親睦活動・家族委員会 

カウンセラー： 

網中 吉郎 会員 

石井 哲也 会員 

 

ポール・ハリス・フェロー表彰 

石毛園子会員 

 

 

 

 

 

 

米山奨学金交付 
ピョーサンディマウンさん 

 

 

 

 

 

 

 

 

  前 回 の 例 会 （７／７） 報 告 

 

点   鐘  藤﨑 一成 会長 

出席報告 

会員総数 ３９ 名  出席規定除外数 ６ 名 

出席者   ２２ 名  出席率     ５９．４６ ％ 

6 月１６日        確定出席率  ７５．００ ％ 

来訪ロータリアン   

堀米秀和君 大岩將道君 杉山俊明君 （銚子ＲＣ） 

欠席者  １５名 

メークアップ   

黒田君 宮内(博)君        （7/7八日市場ＲＣ）

藤﨑君 星野君 黒田君 宮内(博)君（7/8銚子ＲＣ） 

黒田君 宮内(博)君            （7/10旭ＲＣ） 

 

スモールコイン BOX      小 計 ￥  ２，２００－ 

累 計 ￥  ２，２００－ 

ニコニコBOX          小 計 ￥ ２８，０００－ 

累 計 ￥ ２８，０００－ 


